理事長賞

水の大切さ

能美

咲

鞍手町立古月小学校

いこうと思いました。になって、わたしたちの使った水のゆくえについて、しっかり学んで知りました。今回、遠賀川下流浄化センターに社会科見学に行くこと使っている水には、たくさんの人の努力や工夫がつまっているんだとあたしは、社会科「水はどこから」の学習で、わたしたちが生活で

ります。 わたしは、浄化センターに行って、初めて知ったことがたくさんあ

ませんでした。少し、もったいない気もしました。けど、町の人たち全員が使う量がこんなにも多くなるとは思ってもいてもおどろきました。私は、そんなに水を使っている意識はなかったプールの約五十杯分になるそうです。このことを知って、わたしはとンもの下水が送られていることです。これは、学校の二十五メートルーつ目は、この遠賀川下流浄化センターには、一日に約一万七千ト

んなところにも工夫があったことにおどろきました。
雨の時でもすぐに町中水びたしにならなくてすむと分かりました。こ浄化センターまで汚水を送ることができるし、雨水管のおかげで、大雨水管の二つがあります。汚水管のおかげで、においも気にならずに水を浄化センターに送る汚水管と、雨がふった水を直接川や海に送る、二つ目は、下水道についてです。下水道には、みんなが家で使った

三つ目は、浄化センターの設備についてです。遠賀川下流浄化セン

使っていたことです。にするために、機械や薬だけではなく、「活性汚泥」という微生物をにするために、機械や薬だけではなく、「活性汚泥」という微生物を分かりました。しかし、わたしが一番おどろいたことは、水をきれいにするために、五つの設備を使っていることがターでは、水をきれいにするために、五つの設備を使っていることが

「活性汚泥」とは、水をきれいにしてくれる微生物です。大きさら水が汚くなってしまうのです。

ることからはじめようと思います。ことを一万七千トンの水が教えてくれました。だから、わたしのできは小さいかもしれませんがみんなが行動することで、大きな力になるは小さいかもしれませんがみんなが行動することで、大きな力になるにさず、ティッシュなどでふき取ってから流したいと思います。歯み流さず、ティッシュなどでふき取ってから流したいと思います。歯み